

Rundschaü  
13.01.2016

## Kunst im Kreisel

**Ottersberg (r/bb).** Der Flecken Ottersberg beabsichtigt den Kreisverkehrsplatz im Bereich Große Straße und Grüne Straße mit einem Kunstwerk auszustatten.

Die Hochschule für Künste im Sozialen Ottersberg (HKS) konnte dafür gewonnen werden, mit Studierenden Modellentwürfe zu erstellen, die vom 15. Januar bis zum 8. April im Ottersberger Rathaus zu den üblichen Öffnungszeiten präsentiert werden.

Die insgesamt zehn Entwürfe

sind ortsbezogen und greifen teilweise in utopischer und in realistischer Weise das Thema Straßenverkehr auf.

Eine Jury wird aus jenen zehn Entwürfen im Ausstellungszeitraum entscheiden, welcher als Projekt umgesetzt und dann auch auf dem Kreisel errichtet werden soll.

Die Eröffnung der Ausstellung im Rathaus findet am Donnerstag, 14. Januar, um 18 Uhr statt. Alle Interessierten sind dazu eingeladen.